

Celebran Misa en honor a San Josemaría

En el 44 aniversario de la marcha al Cielo de San Josemaría Escrivá, se celebraron Misa en diferentes ciudades de El Salvador.

03/07/2019

El sábado 22 de junio, en la Catedral Metropolitana, la Santa Misa fue presidida por el Arzobispo de San Salvador, Mons. José Luis Escobar Alas y concelebrada por S.E.

Cardenal Gregorio Rosa Chávez; Mons. Carlo Maria Donati, Encargado de Negocios de la Nunciatura Apostólica; Mons. Elías Bolaños, Obispo de Zacatecoluca; Pbro. Carlos Torrijos, Vicario Regional del Opus Dei en El Salvador, entre otros sacerdotes.

En la homilía, que fue predicada por el Pbro. Ernesto Aguilar, Director Espiritual del Opus Dei en el país, recordó el mensaje de San Josemaría, que invitaba a las personas a ser santos en medio del mundo. “Su grande y memorable mérito fue descubrir que había ‘algo más’ en la vida normal cuando se hace por amor a Dios”, dijo.

Momento de la ceremonia en San Salvador.

También habló de Guadalupe Ortiz de Landázuri, quien fue fiel del Opus Dei -laica, numeraria, doctora en química-, cuya beatificación se llevó

a cabo hace un mes en Madrid. Ella siguió a San Josemaría en su mensaje de búsqueda de la santidad en medio del mundo, en la vida ordinaria.

Imagen de los asistentes a la Misa en honor a San Josemaría Escrivá, en la Catedral Metropolitana.

Al finalizar la Eucaristía, Mons. Escobar Alas dirigió algunas palabras, con las que felicitó a los miembros del Opus Dei y agradeció el trabajo que hacen en El Salvador y en el mundo. También se expuso una reliquia de San Josemaría, la cual fue venerada por los presentes.

Otras Misas

Imagen de la Misa en honor a San Josemaría, en Santa Ana.

El 26 de junio, el Obispo Miguel Ángel Morán celebró en Santa Ana la Misa en honor de San Josemaría, en la Iglesia El Calvario; en San Miguel,

se llevó a cabo el 15 de junio, en la capilla de la Medalla Milagrosa.

En San Miguel, en la Capilla de la Medalla Milagrosa.

En el Colegio Citalá (una iniciativa social impulsada por el Centro Cultural La Fragua, Obra Corporativa del Opus Dei) también se tuvo la Santa Misa en honor de San Josemaría. Todos los alumnos, independientemente de sus creencias, decidieron participar en agradecimiento al fundador, por su legado y existencia y porque gracias a él -que promovió la fundación de colegios como ese- hoy gozan de una enseñanza de alta calidad educativa.

Santa Misa en el Colegio Citalá.

opusdei.org/es-sv/article/celebran-misas-en-honor-a-san-josemaria/
(18/02/2026)